

■ Sur la place du Jeu de Ballon à Gignac les clameurs se sont éteintes et en l'emportant dimanche dernier une nouvelle fois - la quatrième de la saison en quatre rencontres - les champions de France en titre de Cournonterral ont définitivement écarté les seuls rivaux qui pouvaient encore les empêcher de se succéder à eux-mêmes.

En ce qui concerne la première place du classement, à moins d'énormes surprises bien improbables, la « messe » est donc dite et c'est en toute sérénité que les hommes de Gineste peuvent désormais envisager la suite de leurs péregrinations.

Demain, dans le cadre de la XIe journée de championnat, ils se rendront à Notre-Dame de Londres et malgré leurs immenses mérites - souvent soulignés et reconnus par tous - on ne voit pas comment Patrice Charles et ses jeunes équipiers pourraient inquiéter des adversaires aussi aguerris que les Cournonterralais, qu'ils retrouveront d'ailleurs...en finale de Coupe de France. Au match aller au stade Louis-Fabre, les « Londoniens » ont tiré 9 jeux, ce qui est plus qu'acceptable. Cette fois, devant leur public, restant en plus sur trois victoires successives (à Balaruc, à Gignac II et contre Le Causse de la Selle) - ce qui est toujours précieux pour le moral - ils entendent certainement faire beaucoup mieux. En conséquence, on ne saurait trop recommander aux leaders de quand même se méfier. Sait-on jamais ? Préoccupation superflue : « Papy Jean-Paul » a fait passer le message.

Vendémian, pour sa part, accueillera Balaruc. Là aussi, sans vouloir négliger les chan-

ces des hommes de Basilio de renverser la vapeur, il faut bien admettre que Stéphan Coste et ses partenaires semblent s'imposer en favoris logiques.

Par adversaires interposés, ils vont continuer une lutte à distance avec Gignac I et dans ce contexte, c'est probablement le goal-average qui fera la différence. Pour l'instant, il est à l'avantage des joueurs du pays du Chasse-las : + 58 contre + 44. En bout de course : la première place d'honneur, c'est à dire...la deuxième du classement final.

Gignac I se produira encore à domicile et recevra Cournonsec. A ce jour, le batteur Ramos (au demeurant promis à un bel avenir) et ceux qui l'entourent n'ont remporté qu'une seule victoire (contre Le Causse de la Selle), pour un nul (à ND de Londres) et huit défaites. Ils sont avant-derniers et ne se font ponctuellement guère d'illusions. Ce qui ne les empêchera pas de tenter de résister le plus longtemps possible. Mais une réalité demeure incontournable : Gilbert Pujade et les siens ont besoin de victoires...et de jeux gagnants.

Carré d'As

Et enfin, Le Causse de la Selle en decoudra sur son terrain face à Gignac II. Ayant bien lutté la semaine dernière à ND de Londres, ne s'inclinant que de 3 jeux, les hommes de Véronique Cammal devraient avoir l'occasion de remporter enfin leur premier succès du parcours 93. Fermant la marche avec 2 pts de retard sur Cournonsec (13/11), ils ont déjà un pied ou presque en 2e série. Une victoire leur permettrait peut-être de croire en une hypothétique survie.

Si l'étape semble s'annoncer de transition en première série, il n'en sera peut-être pas tout à fait de même à l'étape au-dessous. En effet en 2e série, les quatre équipes de tête (ou tout au moins supposées telles, car des résultats nous manquent) se rencontrent et en conséquence, les débats promettent d'être chauds.

C'est ainsi que Montarnaud (1er) accueille Vendémian (3e). Sur la lancée de leur brillant retournement de situation samedi dernier à Pignan contre Pézenas, les hommes de Jean-Michel Pézières devraient être cependant en mesure de faire prévaloir l'avantage du terrain.

Et par ailleurs, Pézenas (2e) reçoit Mèze (4e). Les frères Bousquet n'ont pas dû tellement apprécier leur mésaventure de la semaine dernière et

ils entendent certainement se venger par opposition interposée.

Ce qui est sûr, c'est qu'aucune des quatre équipes concernées n'a droit à l'erreur.

Comme les deux derniers du groupe descendent en 3e série, Saint-Georges d'Orques et surtout Pignan sont plutôt mal en point.

Les joueurs de « Paulou » Bellas se déplaceront à Cournonterral (6e) et ceux d'André Chaliel accueilleront leurs homologues de Cazouls d'Hérault. Dans les deux cas, pour ceux qui sont actuellement dans la « charrette », ce sera certainement très dur de s'imposer. Mais ça ne va pas les empêcher d'essayer.

Claude RIGOUT

Les rencontres du week-end

Première série

Le Causse - Gignac II (14/16).
Vendémian - Balaruc (12/16).
ND de Londres - Cournonterral (9/16).
Gignac I - Cournonsec (16/9).

■ Les matches à Vendémian et Gignac sont programmés en principe pour samedi à 21 h 30 et ceux du Causse de La Selle et de ND de Londres pour samedi à 17 h. Entre parenthèses, les scores lors des matches aller.

Deuxième série

Pézenas - Mèze (16/13).
Montarnaud - Vendémian (14/16).
Cournonterral - St-Georges (15/15).
Pignan - Cazouls (9/16).

■ Sauf celui de Pézenas qui se jouera dimanche, les matches sont en principe programmés pour samedi 17 H. Entre parenthèses les scores des matches

Troisième série

Poule A :
Usclas - Poussan.
Pignan I - Cournonsec I.
Balaruc - Mèze.
Cazouls (exempt).
Poule B :
Le Causse - Montarnaud.
Pignan II - Cournonsec II.
Vendémian I - St-Jean Cuc.
Les Pennes - St-Georges.
Poule C :
Vendargues - Montpellier.
St-Georges II - Vendémian II.
Grabels - Gignac.
Lavérune (exempt).

Quatrième série

Poule A :
Jacou - St-Mathieu.
Montarnaud - Viols-le-Fort.
ND de Londres - Pignan.
Grabels (exempt).
Poule B :
Cournonsec - Sète.
Cazouls - Bessan.
Balaruc - Lunel.
Poussan (exempt).

Féminines B

Montpellier - Les Pennes.